

Estudiantes de la UM viajaron a Dolores para contribuir en diferentes tareas

La ciudad fue parcialmente destruida por un tornado en 2016.

28/03/2017

Universitarios de distintas partes del país dijeron presente en Dolores, meses después del tornado que arrasó con la ciudad. Entre ellos había algunos estudiantes de la Universidad de Montevideo (UM).

Algunos se dedicaron a la reconstrucción de viviendas y tareas sociales con personas del lugar y, otros cinco, que estudian Economía en la Facultad de Ciencias Empresariales y Economía (FCEE), realizaron encuestas y entrevistas en profundidad sobre el acceso de las personas mayores a la tecnología para un proyecto del Centro de Investigaciones de la FCEE.

Click para ampliar artículo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/estudiantes-de-la-um-viajaron-a-dolores-para-contribuir-con-su-trabajo-en-diferentes-tareas/> (25/02/2026)